

# ハニー

No.  
16

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成28年 7月25日

## 皆さんのご協力で七夕飾りまつり大盛況

今年で5回目となる四季の郷夏感謝祭「七夕飾りまつり」が7月2日に開催されました。この事業は四季の郷で楽しむ会（土方俊男会長・会員24名）が取り組んでいるものです。

七夕飾りには、鮎貝小学校、さくらの保育園、ニコポルト、鮎つ子クラブ、こぶしの家、陽光学園、ハッピーデザイナービスセンターや近隣企業など10団体が出展。願い事などを書いた短冊や、工夫を凝らした吹き流しなどを竹に吊るして飾っていただきました。

イベント当日は、後半雨が落ちてきましたが、白鷹太鼓鷹翔会の踊りの他、赤坂のカイアマ智子さんの歌で祭りを盛り上げていただきました。また、子供たちの万華鏡作り教室も開催され、皆さんに楽しいひと時を過ごしてもらえたようでした。



お母さんになっても変らぬ歌声を披露してくれた旧姓迎田智子さん



白鷹太鼓鷹翔会の躍動感あふれる踊り



どんな万華鏡が出来上がるのかなあ…  
わくわくしながら頑張った子供たち



## 今年も総合2位

### 地区対抗ソフトボール大会

第31回町民ソフトボール大会が6月20日から三日間に亘って行われました。当地区からは、一般男子1チーム、壮年男子2チーム、一般女子1チームを編成して参加。どのチームも、即席のチームとは思えないくらい守備や攻撃での連携が素晴らしく、見ごたえのある試合でした。特に女子チームは、昨年の大会に続き二連覇をかけて蚕桑との決勝戦に臨みましたが、後半に勝ち越したものの最後に逆転され、惜しくも準優勝となりました。また、壮年男子Bチームも準優勝するなど、どのチ

ームも親睦と融和を図りながら、楽しくプレーしていただきました。選手を取りまとめた方々に感謝申し上げます。



惜しくも準優勝となった女子チーム

## 生ゴミリサイクル運動に一役 段ボールコンポスト講習会に31名

環境保全部会（小林秀正部会長）では、生ごみを堆肥としてリサイクルし、少しでもゴミを減らす運動の一環として、6月23日と24日の二日間に亘って、段ボール箱をコンポスト代わりに活用する講習会を開催しました。講習会には、大町東公民館とハーモニープラザの2会場合わせて31名が参加され、町からの委託を受けて普及に取り組んでいるどおりむ農園の大沼雅裕さんに指導していただきながら、段ボール箱を組み立て、その中にピートモスとくん炭を入れて作業は終了。その後、家庭に持ち帰り、それに生ごみを混ぜ合わせて出来上がる手作りの堆肥を楽しむにしながら続けてほしいものです。

簡単にできまします。皆さんもぜひ試してみたいかですか。



熱心に大沼さんの説明を聞くみなさん

## 役員が視察研修を実施

### 湯沢市岩崎地区に学ぶ

鮎貝地区まちづくり協議会（宮城隆治会長）の役員研修が7月15日に行われ、理事、監事、総務企画部会員と事務局の



岩崎地区の活動を聞く役員のみなさん

17名が、秋田県湯沢市の岩崎地区のまちづくり活動を視察研修してきました。

岩崎地区では、9町内会で組織している町内協議会やNPOなどで構成する自治会議を平成13年に発足し、その後、各町内に出向いての対話集会やアンケート活動で意見や要望をお聞きし、それを自治活動に反映させながら、住民主体の地域づくりに取り組んできたとのことでした。

参加された方々も、地域づくりにかける熱い思いをひしひしと感じ取りながら、熱心に質問や情報交換をしてきました。



旧燈屋にて説明を聞くみなさん

『大人の社会科見学』  
を満喫  
菜の花学級一日研修旅行

菜の花学級（石山美慧子学級長）の一日研修旅行が7月9日に行われ、34名の学級生が参加されました。

昔懐かしいオランダせんべいの工場や、廻船問屋として栄えた旧燈屋、初孫の蔵元、クラゲで一躍有名になった加茂水族館など、大人の社会科見学的な内容の旅行を満喫してきました。

万々に備えて…  
一日赤十字デーを開催

AEDを使った心肺蘇生法の講習会と、消火栓・消火器を使った初期消火訓練を行います。覚えておけば、いざという時に役立ちます。どなたでも参加できますので、ぜひご参加ください。

参加お申込みはハーモニープラザまでお願いします。

- ◆日時 8月7日（日）  
午前9時～12時
- ◆場所 ハーモニープラザ
- ◆服装 動きやすい服装でお願いします
- ◆会費 無料です

手工芸教室『革細工小物作り』

革を使ってペンダントやブローチを作ってみませんか？革を好きな形に切って、ボンドでつけていだけなので初めての方でも大丈夫です。ぜひご参加ください。

★日時 9月12日（月）午前9時30分～  
午後3時終了予定

★場所 ハーモニープラザ

★会費 材料代 500円  
昼食代(希望者)500円

★講師 神保玲子さん（内町）

★持ち物 はさみ

★申込み 9月2日までにハーモニープラザにお願いします。



第1回鮎貝地区盆踊り

健康福祉部会（山口美智子部会長）主催の鮎貝地区盆踊りを開催します。

花笠音頭、白鷹音頭を踊りながらお盆の夜を楽しみましょう。スイカ割りやカラオケ大会など、子どもから大人まで楽しめるイベントも用意してありますので、ご家族総出でぜひお越しください。

◆日時 8月14日（日）

午後6時～8時まで

※雨天時は館内で行います

◆場所 ハーモニープラザ

◆内容 花笠、白鷹音頭の盆踊り

カラオケ大会(当日受付します)

スイカ割り(小学生以下対象)

◆売店 アルコール、ジュースなどを販売いたします

◆縁日コーナー 輪投げ

◆その他 花笠踊り用の笠はコミセンにありますので、ご自由にお使いください。

花笠踊り練習会も行っており、次回は8月4日(木)午後7時～

ハーモニープラザ・ホールにて開催します。そちらもぜひお越しください。

## 鮎っ子通信

### 鮎貝地区の力強いご支援のおかげです

〜陸上競技や獅子舞の活躍〜

鮎貝小学校長 向田 聡  
むこうだ あきら

七月十八日(月)に行なわれる山形県陸上競技大会に本校から六名が出場します。学校のユニフォームがかなり古くなっていたために、後援会から、陸上競技用のユニフォームを新調させていただきました。選手はいずれもスポーツ少年団の活動を継続しながら、本校独自の強化練習を積み重ねてきました。地域の皆さんの願いの詰まった新しいユニフォームで、持てる力を精一杯発揮してくれることを願っています。



また、開始から四十八年目を迎えた獅子舞の今年度の加入者は七十九名、近年では最大の人数となっています。鮎貝八幡宮の地元という誇り、将来に渡って受け継いでいこうとする気持ちの表れであろうと感じています。こちらも獅子舞後援会のご支援をいただいたので、子ども達は地域の願いをしっかりと受け止めながら頑張っています。今年度は町産業フェア(八月六日於あゆむ)や置賜こども芸術祭(十一月五日・於伝国の杜)への出演も予定されています。それまで、月二回の練習に懸命に励み、伝統を守る立派な獅子舞をしっかりと披露してくれることを願っています。

(七月十四日寄稿)

## ゴミの不法投棄防止と犬のフン始末を呼びかける看板を設置しました きれいな生活環境を保ちましょう

この度、環境保全部会(小林秀正部会長)と鮎貝区(宮城隆治区長)が連携し、ゴミの不法投棄防止の看板と、犬のフン始末のお願い看板を要所に設置しました。

以前から何度も同じ場所にビンや空き缶、家庭電器製品までもが不法に投棄され、その都度、区の役員やボランティアの方々が苦勞して撤去していました。

杉木の枝を打ったり、カヤやぶを草刈りすることで、不法投棄防止にもつながるようです。

みんなできれいな生活環境を保ちましょう。



### これからの主な行事予定

- 7/26(火) 産業振興部会
- 27(水) 防災防犯部会
- 29(金) 地区まちづくり座談会
- 8/ 4(木) 盆踊り練習会(2回目)
- 7(日) 一日赤十字デー
- 14(日) 第1回鮎貝地区盆踊り
- 19(金) レク大会監督主将会議
- 21(日) 若者交流会

### あとがき

いま実淵川上流の護岸工事が行われていたため、時々川の水が濁っています。それをみて、村山地区の取水河川である寒河江川のことを思い出しました。私たちの生活に欠かせない水。上水場を管理している方々のご苦勞に感謝したいものです。黒鴨地内には、豪雨災害で一時断水したものの、復旧された「中平の自然水」が一年中出ていて、先日久しぶりに飲んでみましたが冷たくとてもおいしかったです。(佐藤)